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VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 
 

 

16 agosto 2024 

 

In Aringo alle ore 10,30 si è tenuta in seconda convocazione l’Assemblea Ordinaria 

dei soci di Aringo Club APS, convocata per detto giorno ed ora, con apposito avviso 

affisso ai sensi dell’art. 7 dello Statuto, per discutere e deliberare sugli argomenti di cui 

al seguente: 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1) Relazione dell’Organo di Amministrazione (all.A); 

2) Approvazione del Bilancio chiuso al 30 giugno 2024 e del relativo Conto 

Economico (all.C); 

3) Varie ed eventuali; 

4) Rinnovo del Consiglio direttivo per il triennio 2024/2027 ai sensi dell’art. 8 del 

nuovo Statuto 

 

Per l’Organo di Amministrazione sono presenti i signori: Massimo Dioletta - 

Presidente, Mario Polidori - vice Presidente, Ruben Bianchi - Segretario, Andrea 

Mariani - Tesoriere, Rosalia Aiello, Roberto D’Amico - Consiglieri. Assente 

giustificato il consigliere Fabio Di Gianfrancesco. 

 

Ai sensi dell’art. 7 dello Statuto, presiede l’Assemblea, nella sua qualità di Presidente 

del Consiglio direttivo, il sig. Massimo Dioletta, il quale, constatata la presenza in 

proprio di 59 soci + 25 associati per delega, per un totale di 84 associati e tenuto conto 

che l’Assemblea si tiene in seconda convocazione, ritiene la stessa legalmente 

costituita ai sensi e per gli effetti dell’art. 7 dello Statuto e, pertanto, atta a deliberare 

sugli argomenti posti all’Ordine del Giorno. L’assemblea nomina segretario il sig. 

Mario Polidori che accetta. 

Secondo il 1° punto dell’O.d.G.  il Presidente procede alla lettura della Relazione del 

Consiglio direttivo sulle attività svolte nell’anno (All.A). 

Per il 2° punto dell’O.d.G. vengono commentate le cifre del Bilancio e del relativo 

Conto Economico al 30 giugno 2024. 

 

Si passa alla discussione sulle attività dell’Associazione (3° punto dell’O.d.G) e il socio 

Mario Lenci chiede per quale motivo si paga l'affitto della ex scuola, considerato che 
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oggi la struttura non viene più utilizzata. Viene risposto che per l'anno di riferimento 

del bilancio, bisogna considerare che la struttura poteva ancora essere utilizzata. 

 

Il socio Filomena Di Giammarco chiede per quale motivo si pagano le utenze della ex 

scuola nonostante da alcuni anni non sia utilizzata. Il Consiglio comunica che si tratta 

di utenze pregresse.  

Il socio Filomena Di Giammarco chiede che l'associazione si adoperi affinché ci sia 

maggior presenza di persone in paese anche durante l'anno proponendo iniziative di 

aggregazione come già fatto in passato. Il Consiglio direttivo si impegna a valutare 

nuove attività soprattutto in occasione delle ricorrenze più importanti.  

Il socio Luigi Franti chiede se sono già state formulate proposte sulla destinazione d'uso 

dei nuovi locali che saranno costruiti al posto della struttura che attualmente ospita la 

ex scuola. Il Consiglio risponde che questa decisione sarà presa solo successivamente 

alla definizione del nuovo contratto di affitto con la Curia di L'Aquila per la casa 

parrocchiale. Il contratto per detto immobile scade tra 2 anni e si sta negoziando per un 

rinnovo a l0 anni a garanzia dei lavori che dovranno essere eseguiti. Una volta stabilita 

la disponibilità della Casa parrocchiale, i locali della nuova costruzione saranno 

destinati ad ulteriori attività. Sarà cura del Consiglio direttivo convocare un'assemblea 

straordinaria appena definito quanto sopra, per sottoporre ai soci il progetto definitivo. 

Il socio Fabio D'Amico propone di anticipare questa assemblea per iniziare a valutare 

la migliore soluzione. Il Consiglio chiarisce che comunque bisognerà aspettare il 

progetto definitivo del Comune per capire la vera disponibilità per la ricostruzione, 

dopo le fasi di demolizione della ex scuola. Il socio Gianluca Giuli chiede se a questo 

punto, in caso di conferma della disponibilità della casa parrocchiale, ha senso avere 

due sedi, considerati i costi della gestione ordinaria. Il Direttivo spiega che la 

valutazione sarà possibile solo quando si avrà la disponibilità di entrambe le sedi. 

 

Il socio Sabatino Partenza comunica la disponibilità dell'Associazione Laga Insieme, 

di cui fa parte, a contribuire ai lavori del tetto della casa parrocchiale. Tale disponibilità 

sarà subordinata alla definizione del contratto con la Curia per un lungo periodo e a un 

accordo di collaborazione tra le due associazioni nell'utilizzo delle strutture. 

 

Il socio Filomena Di Giammarco segnala che è necessaria la manutenzione di alcuni 

giochi. Il Consiglio spiega che alcuni giochi non prevedono manutenzione a causa del 

basso costo, quindi considerando ciò, sarà possibile valutarne direttamente la 

sostituzione. In altri casi invece saranno apportate delle piccole riparazioni. 
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Il socio Cristiano Battarelli Martini chiede se l'associazione può utilizzare lo strumento 

del "crowdfunding" (raccolta fondi) per l'acquisto ad esempio di un nuovo gioco per il 

parco giochi. Il Consiglio direttivo si dichiara disponibile ad approfondire il tema e a 

valutarne la possibile applicazione. 

 

A questo punto l’Assemblea, dopo breve consultazione e all’unanimità dei presenti, 

delibera di approvare il Bilancio chiuso al 30 giugno 2024 e il relativo Conto 

Economico, nonché la Relazione (all. A). 

 

Si passa quindi al 4° punto dell’O.d.G.  e al riguardo il Presidente nomina i soci Fabio 

Viola presidente di seggio e Maria Teresa Aiello e Monica Di Giammarco scrutatrici, 

che procedono alla consegna delle schede di votazione ai presenti, al successivo ritiro 

di quelle già compilate e iniziano nel contempo lo spoglio delle stesse. 

 

Null’altro avendo a deliberare e nessun altro chiedendo la parola, il Presidente, 

considerato che i lavori di scrutinio delle schede non sono ancora ultimati, dichiara 

chiusa l’Assemblea alle ore 12,00 riservandosi di rendere pubblico con un apposito 

comunicato l’esito delle votazioni. 

  

 f.to Il Segretario             f.to Il Presidente 

 (Mario Polidori)                        (Massimo Dioletta) 
 

 


